

## > Gießen <

### Ehrenvorstand besucht Geschäftsstelle

Der Ehrenvorstand des Fachverbandes besuchte die Geschäftsstelle in Gießen. Landesinnungsmeister Rainer Hagemann informierte über die jüngsten Modernisierungsmaßnahmen und gab einen Überblick über das Kursan-

gebot des Weiterbildungszentrums. Ehrenlandesinnungsmeister Heinz Rautenberg stellte fest, dass die vielseitigen Aufgaben im Fachverband hervorragend gemeistert werden und würdigte den Ausbau des Bildungszentrums. Rautenberg wünschte Landesinnungsmeister Hagemann und seinem Präsidium weiterhin ein glückliches Händchen in der Bewältigung der zahlreichen Aufgaben.



**Ehrenvorstand zu Besuch: Landesinnungsmeister Hagemann (l.) und Ehrenlandesinnungsmeister Rautenberg**

## > Greifswald <

### Photovoltaik im Focus

Der Inhaber eines Greifswalder Innungsbetriebes Uwe Grubert ist von Alternativen Energien begeistert. Neben der Photovoltaik sieht der Innungsbetrieb Uwe Grubert auch in anderen regenerativen Energiesystemen, wie der Wärmepumpe, die Zukunft der Heiztechnik. Grubert ist dabei auch bewusst, dass neben dem technischen Wissen das Marketing im Vordergrund stehen muss. Nur so können interessierte Kunden auf die neue Form der Energiegewinnung aufmerksam gemacht werden.

Was lag da näher, als zur Übergabe einer Anlage den Umweltminister von Mecklenburg-Vorpommern Dr. Wolfgang Methling öffentlichkeitswirksam einzuladen. Auf dem Dachstuhl des



**Werbewirksame Übergabe mit Minister (v. r.): Uwe Grubert, Umweltminister Dr. Wolfgang Methling und die Bauherren**

Gebäudes wurde eine 152 m<sup>2</sup> große Modulfläche mit 20,5 kWp vom Modultyp BP 4170 installiert. Die Anlage auf der „Akademie der heilenden Künste“ in Ostvorpommern war für einen ehemaligen Grubert-Lehrling zu dem Gegenstand einer Diplomarbeit zum Thema Photovoltaik.